



10 Pièces

420 m²

Réf. SAUVAGETTE

13 900 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surface habitable : 420 M² Terrain : 4500 M² Magnifique vue mer 7 suites Espace bien être : Hammam/ Sauna/ Gym Villa Belle époque moderne avec vue mer impressionnante La Villa Sauvagette est idéalement située au cœur de la French Riviera au Cap d'Antibes, à moins de 30 minutes de l'aéroport international de Nice, et proximité à pied de la plage de la Salis. Cette somptueuse villa Belle époque vue mer panoramique d'environ 420 m² sur un terrain 4500 m² luxueusement aménagée par des créateurs de renom, vous offre de grands volumes avec de belles hauteurs sous plafond. La villa dispose de sept ...

Living space : 420 M² Land : 4500 M² Sea view 7 suites Wellness area : Hammam/ Sauna/ Gym Beautiful modern villa Belle époque with impressive sea view Villa Sauvagette is ideally located in the heart of the French Riviera at Cap d'Antibes, less than 30 minutes from Nice international airport, and within walking distance of Salis beach. This sumptuous Belle Epoque villa with panoramic sea view of approximately 420 m² on 4500 m² of land, luxuriously furnished by renowned designers, offers you large volumes with high ceilings. The villa has seven impressive suites including two master suites of ...

RIVIERA LIVING

7 Place Philippe De Vigneulles - 06400 METZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

